

“Hay que leer y estudiar el Catecismo”, recordó Mons. Javier Echevarría en la reunión con más de 4.000 personas en el Centro de Convenciones Plaza Mayor en Medellín

La región de Antioquia tiene como capital la Ciudad de Medellín, que junto con Envigado, Itagüí, Bello y Sabaneta conforman la zona

metropolitana, con cerca de tres millones y medio de habitantes. Allí, en una ambiente muy alegre se reunió el Prelado del Opus Dei, con más de cuatro mil personas.

14/08/2015

La cita estaba programada a las 6 de la tarde, y el Padre, como se le dice cariñosamente en el Opus Dei al Prelado, llegó con antelación. El inicio fue puntual y nada más subir a la tarima preparada para que todos los asistentes pudieran verle, el Padre sorprendió a los asistentes con el saludo a “los paisas y a las paisas”, como se les llama a los antioqueños.

Un fuerte aplauso se escuchó tras el saludo tan afectuoso. El Padre habló unos minutos sobre el perdón, la reconciliación y el deseo de paz para

todos los colombianos. Luego vinieron las preguntas: sobre la educación de los hijos en la fe, sobre el deber de llevar almas a Dios, sobre la importancia de hacer apostolado..., una a una el Padre fue respondiendo y haciendo bromas a los asistentes, contando divertidas anécdotas. Con ese ambiente alegre se pasaron casi sin darnos cuenta cincuenta minutos en los que el Padre animó a todos a seguir a Jesús y a llevar su mensaje a todos los hombres.

Como es habitual en las reuniones de familia que sostiene en todos los lugares que visita, terminó pidiendo oraciones por el Papa; además, en esta ocasión, añadió que encomendáramos especialmente el sínodo de la familia que tendrá lugar en Octubre. Antes de marcharse recomendó a todos, y recordó que él lo hace, estudiar el Catecismo de la

Iglesia, donde está recogida la doctrina segura sobre nuestra fe.

En este viaje, el Padre tuvo una breve reunión con un grupo de mujeres de la Prelatura en la casa de convivencias Guaycoral, que está ubicada en La Ceja. Hubo tiempo para algunos encuentros con familias y visitar varios enfermos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/hay-que-leer-y-estudiar-el-catecismo-recodo-mons-javier-echevarria-en-la-reunion-con-mas-de-4000-personas-en-el-palacio-de-convencionesen-medellin/> (20/01/2026)